
	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

Was	studiere	ich?	

Wissenschaft	–	Medien	–	Kommunikation		
(Bachelor,	2.	Fachsemester)	

	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

Seit	Beginn	des	letzten	Wintersemesters.	
Angefangen	hat	alles	in	der	O-Phase		<3	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	
	

Ich	habe	regelmäßig	an	den	
Fachschaftssitzungen	teilgenommen	
und	meine	Ideen	eingebracht.	Des	
Weiteren	hab	ich	mitgeholfen	den	
Fachschaftshof	zu	verschönern	und	die	
Weihnachtsfeier	der	Fachschaft	zu	
organisieren.	

	
Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2019/20?	
	

Ich	stehe	ganz	am	Anfang	meines	
Studiums	und	meiner	Fachschafts-
karriere	und	freue	mich	auf	spannende	
Semester	und	eine	tolle	Zeit	mit	Euch.	
Sehr	gerne	bin	ich	die	
Ansprechspartnerin	für	alle	
Studierenden	der	Fakultät	im	
Speziellen	für	meine	
Kommilliton*Innen	meines	Faches.	

	
Was	ich	noch	sagen	will	
	

Lena,	20	war	noch	nie	in	Australien,	sondern	in	
Südamerika.	

			Lena	Weder	
	 Wahl	zum	Fachschaftvorstand	2019	



 

 

	

	

	

	

	
	

Was	studiere	ich?	

Euklid		

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

seit	3	Semestern	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	
schon	gemacht?	

O-Phasen-Tutor,	Deko	beim	O-
Phest,	viel	Gedöns	für	Haus	und	Hof	

	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	
Fachschaft	in	der	nächsten	
Amtsperiode	2019/20?	

Mitorganisieren	der	O-Phase,	
Menschen	helfen	&	auf	das	Beste	
hoffen	

	

Was	ich	noch	sagen	will:	

puh,	keine	ahnung.	

			Lea	Hocker	
	 Wahl	zum	Fachschaftsvorstand	2019	



	

	

	

	

	
	

Was	studiere	ich?	

Wissenschaft-Medien-Kommunikation	
(Bachelor,	2.	Fachsemester)	
	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

Seit	zwei	Semestern	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	

Events	mitgeplant,	stellvertretend	
für	die	Fachschaft	in	der	FSK	
engagiert,	allgemeine	
Fachschaftsarbeit	
	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2019/20?	

Mehr	größere	Events	in	der	
Fachschaft,	mehr	Präsenz	der	
Fachschaft	in	Sozialen	Medien,	die	
O-Phase	mit	Sozialen	Medien	
unterstützen		
	

Was	ich	noch	sagen	will:	

I	bims	der	Hessael		

	

			Julian	„Hessi“	Heß	
	 Wahl	zum	Fachschaftsvorstand	2019	



	

	

	

	

	
Was	studiere	ich?	

Wissenschaft-Medien-Kommunikation	(BA)	

	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

Seit	2016	

	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	

Aktive	Fachschaftlerin,	Ophasen	Tutorin,	
Depp	für	Alles	

	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2019/20?	

Weiterhin	alle	Studierende	
bestmöglich	unterstützen.	

	

Was	ich	noch	sagen	will:	

Liberté.	Egalité.	Weinschorlé	

			Selina	Schmid	
	 Wahl	zum	Fachschaftsvorstand	2019	



	

	

	

	

	

	

	

Was	studiere	ich?	

B.Sc.	Ingenieurpädagogik	
	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

Seit	dem	WS	18/19	

	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	

Mitarbeit	in	der	O-Phase,	bei	verschiedenen	
Festen,	Aktivitäten	

Studienplanberatungen	für	
Ingenieurpädagogik	

Mitglied	einer	Studienkommission	sowie	
einer	Berufungskommission.	

	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2019/20?	

Ich	möchte	die	Klausurensammlung	für	
GeistSoz	weiter	ausbauen,	versuchen	
möglichst	viele	Seminare/Vorlesungen	
abzudecken	und	diese	aktuell	halten.	

	

Was	ich	noch	sagen	will:	

Ich	freue	mich	darauf	auch	im	
nächsten	Jahr	wieder	in	der	
Fachschaft	aktiv	zu	werden.		

	

			Bente	Koch	
	 Wahl	zum	Fachschaftsvorstand	2019	



	

	

	

	

	

Was	studiere	ich?	

Europäische	Kultur-	und	Ideengeschichte	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

September	2017	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	

Geschlafen,	geprobt,	

Gehungert,	gegessen,	

Gefeiert,	getobt	

Getagt,	gesessen	

Geholfen,	gehört	

Geredet,	gestört	

Gearbeitet,	gedacht	

Gekonzeptet,	gelacht	
	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2018/19?	

Alles	da	oben	und	gerne	noch	mehr.	Wir	sind	
auf	 einem	guten	Weg.	 Es	 ist	 und	bleibt	 eben	
wie	 Zimmer	 aufräumen:	 wenn	 etwas	 wichtig	
ist,	dann	braucht	es	Hingabe	und	Zeit.	Und	das	
immer	 wieder.	 Die	 Fachschaftsarbeit	 ist	 nie	
vorbei,	 befriedigt	 aber	 ungemein.	 Und	 lebt	
davon,	 dass	wir	 zusammenarbeiten,	 dass	wir	
gemeinsam	 Dinge	 schaffen,	 die	 für	 die	
Studierenden	unserer	Fakultät	eine	Hilfe	sind.	
Daraus	 und	 aus	 dem	 frischen	 Wind	 aller	
Neuzugänge	 generiert	 sich	 die	 Agilität,	 die	
notwendig	ist,	um	für	die	studierende	Seite	der	
Fakultät	 einzustehen	 und	 ihr	 das	 Studieren	
noch	 spannender	 und	 aussichtsreicher	 –	
lebendiger	–	zu	gestalten.	
	

Was	ich	noch	sagen	will:	

Wir	 feiern	 und	 trinken	 ja	 nicht	 nur.	 Wir	
diskutieren	auch.	Wir	sind	zur	Beratung	da,	wir	
helfen	wo	wir	können.	Auch	Dir!	

			Korbinian	Saur	
	 Wahl	zum	Fachschaftsvorstand	2019	



	

	

	

	

	

	

Was	studiere	ich?	

Wissenschaft	–	Medien	–	Kommunikation		

(Master,	2.	Fachsemester)	
	

Seit	wann	bin	ich	in	der	Fachschaft?	

Wintersemester	2014	

	

	

	

	

Was	habe	ich	in	der	Fachschaft	schon	
gemacht?	

Ich	hatte	bereits	zwei	Amtsperioden	das	Amt	der	
Fachschaftssprecherin	inne,	habe	euch,	die	
Studierenden	der	Fakultät	für	Geistes-	und	
Sozialwissenschaften,	in	Gremien	(z.B.	im	
Fakultätsrat)	und	Kommissionen	(z.B.	
Berufungskommissionen	der	
Wissenschaftskommunikation)	vertreten.	Mal	
abgesehen	von	den	vielen	offiziellen	Ämtern	und	
Vertretungen	in	Kommissionen	war	und	ist	mir	der	
Wissenstransfer	und	die	Einbindung	von	
motiviertem	Nachwuchs	immer	eine	besondere	
Herzensangelegenheit.		
	

Was	sind	meine	Pläne	für	die	Fachschaft	in	
der	nächsten	Amtsperiode	2019/20?	

Meine	Zeit	als	Studentin	neigt	sich	
langsam	dem	Ende	zu.	Ich	möchte	diese	
vermutlich	letzte	Amtszeit	nochmal	aktiv	
nutzen,	um	meinen	Kommilliton*Innen,	
Fachschaftsmitglieder*Innen	und	
Freund*Innen	mein	Wissen	und	meine	
Erfahrungswerte	in	Bezug	auf	Fachschafts-	
und	Gremienarbeit	weiterzugeben	und	
den	Weg	für	eine	tolle	O-Phase	2020	zu	
ebnen.	
	

Was	ich	noch	sagen	will:	

Ihr	seid	nicht	allein	wenn	etwas	schief	läuft!		
Nehmt	euren	Mut	zusammen	und	schreibt	oder	
sprecht	jemanden	von	uns	an,	wir	können	und	
wollen	jeden	Einzelnen	darin	unterstützen	im	oft	
undurchsichtigen	KIT-Dschungel	eine	tolle	Studizeit	
zu	haben.	Und	wenn	es	dir	gut	geht,	dann	melde	
dich	auch	sehr	gerne,	da	wir	uns	über	positives	
Feedback	immer	sehr	freuen	und	das	auch	gerne	
weitergeben	J	

			Carolin	Moser	
	 Wahl	zum	Fachschaftvorstand	2019	


